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一般質問って？
ポ イ ン ト ⇒議員が市の行財政全般について執行状況や将来に対する考え方などを問い、適切に

進んでいるかをチェックすることです。また、議員は政策提言等を行うこともできます。

修学旅行は、市内全ての小中学校が９月以降に延
期して実施する方向。　③令和２年度末に免許更
新の期限を迎える教職員は55人。教育委員会で
はゆとりをもって受講するよう周知。現段階で、
ほとんどの教職員が受講済みのため延長に伴う援
助は考えていない。
市内活性化のための大会、合宿誘致について

　　市内を活性化するために、体育館施設、グラ
ウンド等の開放、早い時期から県内外からの宿泊
を伴う大会、合宿ができるよう誘致を考えている
か伺う。また、市内宿泊施設への補助等を考えて
いるか伺う。
　　　現在、静岡県でも市町と連携してスポーツ
合宿誘致の取組を進めているため、これに積極的
に参加して誘致活動することを考えている。宿泊
施設への補助は考えていないが、スポーツ合宿を
受け入れる側として、行政だけでなく、観光協
会、旅館料理組合、スポーツ協会等と官民連携で
挑む体制をつくり、いろいろなアイデアを出し、
取り組んで行きたいと思う。
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新型コロナウイルス感染症による小・中学
校の今後の学習指導について

　　①体育実技、水泳授業について、年間指導計
画を変更して行うとしているが、どのように変更
するか伺う。　②運動会や修学旅行など、どのよ
うにするか伺う。　③教員免許状の有効期限は最
長２年延長が認められるが、それに伴う援助を考
えているか伺う。
副　　　①新型コロナウイルス感染症の拡大や熱
中症が懸念される時期の運動について、年間指導
計画の中で順序を入れ替える等の工夫をするよ
う、各小中学校に依頼している。水難事故未然防
止のため、水泳の事故防止に関する心得や中学校
保健分野にある応急手当については取り扱うよう
依頼している。　②運動会については、３密が重
なることが無いよう実施内容や方法を工夫する。
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で、当初予算に措置していたもので不要となった
ものについては、９月議会で予算編成する際に精
査し、不要なものは減額補正する考え。具体的に
何をというのは、これから市長をはじめ各担当部
局との相談ということになる。
　　特別定額給付金におけるマイナンバーカード
活用状況について。
　　　本人確認情報のチェックに、マイナンバー
カードの搭載情報が活用されている。これによる
申請数は、７月３日現在、約1700件。
河川の管理について

　　潤井川の川底と中州の土砂堆積が見受けられ
るが、県等への要望について伺う。
　　　市内を流下する潤井川を含む23の県管理
河川では、毎年、県と当市で合同の河川パトロー
ルを出水期前に実施し、土砂の堆積状況、占用工
作物の点検、河川区域内の立ち木等の状況を確
認。富士市と当市で組織する富士治山治水期成同
盟会では、富士山麓における河川改善等の整備の
推進について要望を行っている。
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新型コロナウイルス感染症に伴う対応と対
策について

　　各事業者からの要望と支援策について伺う。
いろいろな団体から要望書が出ているがその中
で、本当にせっぱ詰まっている業種は何か、感じ
たことはあるか。
　　　各団体からのご要望は、本当に全てせっぱ
詰まっていると感じた。例えば理美容や写真事業
者については、本当に申し訳ございませんが、休
業補償の対象にならないということでご理解をい
ただいた。
　　今後の財政運営の見通しについて伺う。令和
２年度の全事業を精査し、重要度、緊急性が低い
事業を延期、中止する考えはないか。
　　　財政当局だけでお答えできない問題だと認
識している。不要不急というか、コロナの関係
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※一般質問の内容は議員自身が６月定例会議事録に基づき記述しています。


